



Pressemitteilung

Poing, 27.06.2016

Poinger Straßenfestival ein voller Erfolg

Zum 16. Mal fand am Samstag, den 25. Juni 2016 das Poinger Straßenfestival statt. Sowohl die Großen als auch die Kleinen fanden Gefallen an dem stattlichen Familienprogramm und den vielen Livebands in Poings Hauptstraße. Auch die Gemeinde Poing und das Organisationsteam freuten sich über eine erfolgreiche Veranstaltung.

Die Hauptstraße in Poing füllte sich am Samstag beträchtlich. Rund 10.000 Besucher tummelten sich auf den Straßenfestival, um gute Musik und leckeres Essen in einer angenehmen Atmosphäre zu genießen. Während Zauberer Marcus Scharf das Zaubern lernte, gaben die Kinder aus der Ballettschule des Familienzentrums eine bühnenreife Aufführung zum Besten. Auch die Showtanzgruppe des SG Poing und die Dance Diamonds schwangen das Tanzbein auf der Bühne. Rockfans kamen auf dem Poinger Straßenfestival garantiert nicht zu kurz: Bei fetziger Musik von Rock-Bands wie den Shorts, esgehtauchlaut, Fargo und RoxxDoxx tanzten die Besucher bis in die späten Abendstunden.

Besonders gut schmeckte es den Poingern bei der bayerischen Grillmeisterschaft. Ob würzige Steaks, rauchiger Fisch oder knackige Bratwürste, hier kam alles auf den Rost und wurde anschließend von der Jury und dem Publikum verköstigt.

1.214 Zeichen inkl. Leerzeichen, ohne Überschrift

Der Abdruck ist honorarfrei. Die Bildrechte sind zum Abdruck freigegeben. Nach Erscheinen bitten wir um ein Belegexemplar oder das Layout im Pfd.-Format.

Pressekontakt

Schächtl Kommunikation

Thomas Schächtl

PR-Beratung

Mobil: 0173/5958052

Mail: schaechtl@gmail.com